

Les consultations nationales se poursuivent à Cuba avant la conférence Stockholm + 50



Stockholm + 50 Une planète saine pour la prospérité de tous: notre responsabilité, notre chance

La Havane, 12 mai, (RHC)- Un atelier national est prévu à La Havane dans le cadre du processus de consultations avec les citoyens préalable à la conférence internationale Stockholm + 50.

L'événement, qui se tiendra à l'Hôtel Nacional, réunira des institutions gouvernementales, le secteur des affaires, des organismes scientifiques et des représentants des gouvernements locaux.

Avant la réunion, d'autres rencontres ont eu lieu avec des membres de la société civile, des fonctionnaires des responsables de nombreuses organisations et des représentants du secteur non étatique.

La représentante résidente du Programme des Nations Unies pour le Développement, Maribel Gutiérrez, a déclaré à la presse que Cuba est l'une des nations d'Amérique Latine sélectionnées pour participer à l'événement sur le développement durable.

Cette invitation, a-t-elle déclaré, est une reconnaissance au travail de longue date du pays des Caraïbes dans ce domaine.

La conférence internationale Stockholm+50 : une planète saine pour tous, notre responsabilité, notre chance, se tiendra dans la capitale suédoise les 2 et 3 juin et vise à accélérer la mise en œuvre des objectifs de développement durable.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287643-les-consultations-nationales-se-poursuivent-a-cuba-avant-la-conference-stockholm-50>



Radio Habana Cuba